

Le Parlement irakien adopte des mesures contre la corruption



Bagdad, 11 août (RHC-EFE)- Le parlement irakien a approuvé à l'unanimité des réformes pour combattre la corruption, le sectarisme et les privilèges politiques. Ces dispositions législatives avaient été proposées par le premier ministre Haïder al-Abadi.

Au cours d'une séance du Parlement retransmise par télévision, le président du Conseil des représentants, Salim al-Jabouri a appelé le Conseil Suprême de Justice à élaborer un document garantissant son autonomie.

Les projets de loi du chef du gouvernement irakien ont été soumis au Parlement, suite aux manifestations de dimanche dernier : des dizaines de milliers d'Irakiens étaient descendus dans les rues pour protester contre la corruption, l'insécurité et la dégradation des services publics, notamment la distribution d'eau et d'électricité.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/65458-le-parlement-irakien-adopte-des-mesures-contre-la-corruption>



Radio Habana Cuba